
REQUERIMENTO 

 

 

 

 

 

Sr. Presidente 

Srs. Vereadores, 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito 

Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre a possibilidade de destinar 

um médico para atender crianças e adolescentes no prédio da Escola Municipal no Rio 

Preto, neste Município, pelo menos uma vez por semana ou, na dificuldade, pelo menos 

uma vez a cada quinze dias. 

 Este Vereador tem percorrido os bairros de nossa Cidade para 

acompanhar os reclamos de moradores. Dos pedidos ouvidos, a saúde é a principal 

reivindicação. E na região do Rio Preto, não foi diferente.  

 Os moradores do bairro Rio Preto não contam com uma unidade de 

saúde nas proximidades. Há notícia de que, anos atrás, um médico do Posto de Saúde 

Gaivota fazia atendimento de crianças, uma vez na semana, na Escola Municipal “José 

Teixeira Rosas”, trabalho que ajudou a prevenir doenças dessa população rural.  

 Ocorre que moradores, especialmente as famílias com crianças e 

adolescentes, estão enfrentam muitas dificuldades de deslocamento para buscar 

atendimento médico para seus filhos, de modo que o retorno desse serviço, naquele 

bairro, vai ajudar muito. Ademais, o bairro possui considerável número de moradores, o 

que faz com o que pedido seja bastante plausível. 

 Diante disso, requeiro às seguintes informações: 

1. Qual o tipo de atendimento de saúde é ofertado pelo Município aos moradores 

do bairro Rio Preto? Existe unidade de saúde no bairro?  

 

2. Quantas pessoas são atendidas por mês? Onde o serviço é disponibilizado? 

Quais os dias e horários? Qual são as especialidades oferecidas? 

“Solicita ao Poder Executivo informações 

sobre a possibilidade de destinar médico 

para atendimento de crianças e adolescentes 

na escola do Rio Preto.” 
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3. Em caso negativo das perguntas acima, há possibilidade de destacar um médico 

para, nos moldes do que acontecia antes, fazer o atendimento, pelo menos das 

crianças e adolescentes, uma vez na semana ou, pelo menos, uma vez a cada 

quinze dias? 

  Ressalto, por fim, senhor Presidente, que o requerimento tem o 

objetivo de verificar junto à Prefeitura a possibilidade de disponibilizar atendimento 

médico, ao menos, para crianças e adolescente, uma vez por semana, em prédio da 

escola municipal, sem necessidade de grandes deslocamentos, razão pela qual peço o 

apoio e a aprovação, pelos vereadores, deste pedido de informações. 

 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 13 de novembro de 2023. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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